

Jahresbericht Jugendriege 2021

Trotz einem verspäteten Start und frühzeitigem Ende des Jahres dürfen wir auf ein aktives und gut besuchtes Jugitraining zurückblicken. Mit der Verschiebung der grossen Jugi von Freitag auf Mittwoch waren wir mit durchschnittlich 15 Kindern vertreten.

Unser erster Wettkampf stand dann am 2. Juni mit dem Schnellsten Obersiggenthaler an, insgesamt haben 10 Jungs daran teilgenommen.



Vor den Sommerferien stand noch unser persönliches Turnfest an, hier durften sich die Jungs nochmals untereinander messen.



Am 25. August durften wir unser Können am Sikingalauf zeigen, hier waren wir mit 12 Teilnehmer (inkl. Hilfsleiter Simon) anwesend.



Eine Hauptattraktion, welche die Kinder immer wieder begeistert, ist Burgenball. Hier konnten die ganzen Fantasien ausgelebt werden ☺.



Das Jugi-Leiter-Team, Simon Buser & Nicolas Gysi, wünscht sich für das Jahr 2022 wieder einen normalen Turnbetrieb und hoffentlich ein wenig Zuwachs bei den grossen und kleinen Jugijungs.

